



新棟建設ニュース

第6号

(平成29年2月)



発行 事務部
経営企画課
026-245-1650

新棟の内部工事が始まりました！

外枠の鉄骨組立工事が終わり、現在新棟は、足場と防音のためのブルーシートに覆われています。外から工事の様子が見えなくなりましたが、内部では、工事が順次進められています。



防音のブルーシートに覆われた新棟

各階及び屋上にデッキ（鉄板）が敷かれ（下の写真をご覧ください）、その上にコンクリートの打設（流し込み）が行われました。また、前回の新棟建設ニュースでお知らせしましたとおり、1月の寒さからコンクリートを保護し、乾燥を進めるため、打設をしたフロアの下から何台もの採暖用ジェットヒーターで、夜通し暖めて対応しました。（こちらも下の写真をご覧ください）

特に1月中旬は、いつにない大雪のため、工事現場の作業員のみなさんも連日、工事ではなく雪かきに追われ、新棟屋上の雪をクレーンを使って袋に入れ、何度も下ろす作業が見られました。



デッキが引かれた3階部分の床



コンクリート打設を行った階の下からジェットヒーターで採暖中

2月の工事予定

2月の工事では、外壁材の取付けが始まり、その後、アルミサッシの取付けが行われます。そして、内部工事では、いよいよ間仕切り壁の下地工事が始まり、合わせて、電気配線工事、空調機器の吊り込み準備、給排水等の配管工事が行われます。

車の往来が多く、また除雪した雪で道幅が狭くなり、一部凍結している所がありますので、歩道をご利用くださいますよう、お願いします。

